



Buying a New Computer

German Conversation

Master a language for free with Ablas

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



Conversation

	English	German
	Josef is looking to buy a new computer for his studies, and enters the local computer shop to be greeted by a sales assistant.	Josef möchte sich einen neuen Computer für sein Studium kaufen und betritt den örtlichen Computerladen, wo ihn ein Verkäufer begrüßt.
Josef:	Hi, I'm looking to buy a new computer and was wondering if you could help me find the best model for me.	Hallo, ich möchte mir einen neuen Computer kaufen und wollte fragen, ob Sie mir helfen können, das beste Modell für mich zu finden.
Sales Assistant:	Of course! What are you looking for in a computer?	Aber gerne! Was stellen Sie sich denn bei einem Computer vor?
Josef:	Well, I'm a student and I need a computer that can handle a lot of multitasking, like having multiple tabs open and running multiple programs at the same time.	Also, ich bin Student und brauche einen Computer, der viel Multitasking schafft - mehrere Registerkarten offen haben und gleichzeitig verschiedene Programme laufen lassen.
Sales Assistant:	Okay, I would recommend looking at one of our mid-range laptops with an i5 or i7 processor and at least 8GB of RAM. For storage, a 256GB solid state drive should be plenty.	Okay, da würde ich Ihnen einen unserer Mittelklasse-Laptops mit i5- oder i7-Prozessor und mindestens 8GB RAM empfehlen. Als Speicher sollte eine 256GB SSD völlig ausreichen.
Josef:	That sounds good. Do you have any specific models in mind that you would recommend?	Das klingt gut. Haben Sie bestimmte Modelle, die Sie empfehlen würden?

	English	German
	The sales assistant shows him a number of models on display at the store.	Der Verkäufer zeigt ihm verschiedene Modelle, die im Laden ausgestellt sind.
Josef:	Yeah, these all look good. Do you have any other recommendations?	Ja, die sehen alle gut aus. Haben Sie noch andere Empfehlungen?
Sales Assistant:	Well, if you're willing to spend a little bit more, you might want to consider this one. It's a bit pricier, but it has a very powerful processor and a high-quality display.	Nun, wenn Sie bereit wären, etwas mehr auszugeben, könnten Sie sich das hier mal anschauen. Es ist zwar etwas teurer, hat aber einen sehr leistungsstarken Prozessor und ein hochwertiges Display.
Josef:	I think I'm leaning towards this one actually.	Ich tendiere ehrlich gesagt zu diesem hier.
Sales Assistant:	It's also very lightweight and portable, which could be useful if you're always on the go.	Es ist auch sehr leicht und handlich, was praktisch sein könnte, wenn Sie viel unterwegs sind.
	After trying out the computer, Josef decides it's the right model for him.	Nachdem Josef den Computer ausprobiert hat, entscheidet er, dass es das richtige Modell für ihn ist.
Sales Assistant:	Great choice!	Sehr gute Wahl!
Josef:	Yeah, I think it's the best fit for my needs. Do you have any accessories that you recommend pairing with it?	Ja, ich denke, das passt am besten zu meinen Bedürfnissen. Haben Sie Zubehör, das Sie dazu empfehlen würden?

	English	German
Sales Assistant:	I'd recommend getting a protective case to keep your laptop safe when you're on the go. You might also want a separate mouse and keyboard for added comfort.	Ich würde eine Schutzhülle empfehlen, damit Ihr Laptop unterwegs sicher ist. Vielleicht auch eine separate Maus und Tastatur für mehr Komfort.
Josef:	OK, I think I'll go with a protective case and a wireless mouse.	OK, ich nehme eine Schutzhülle und eine kabellose Maus.
Sales Assistant:	No problem! Would you like to place an order now?	Kein Problem! Möchten Sie gleich bestellen?
Josef:	Absolutely. Do you have any in stock at the moment?	Auf jeden Fall. Haben Sie im Moment welche auf Lager?
Sales Assistant:	Yes, we have a few different models in stock. We have the 13-inch model with 8GB of RAM, as well as the 16-inch model with 16GB of RAM.	Ja, wir haben verschiedene Modelle vorrätig. Wir haben das 13-Zoll-Modell mit 8GB RAM und auch das 16-Zoll-Modell mit 16GB RAM.
Josef:	Let's go for the 16-inch model.	Nehmen wir das 16-Zoll-Modell.
	The sales assistant takes the 16-inch model to the checkout, along with the accessories. Josef pays for them using his credit card.	Der Verkäufer bringt das 16-Zoll-Modell zur Kasse, zusammen mit dem Zubehör. Josef bezahlt mit seiner Kreditkarte.
Sales Assistant:	Here's your receipt. If you have any questions or need any help getting set up, just let us know.	Hier ist Ihr Beleg. Falls Sie Fragen haben oder Hilfe beim Einrichten brauchen, sagen Sie uns einfach Bescheid.
Josef:	I will, thanks again for your help!	Klar, nochmals vielen Dank für Ihre Hilfe!

	English	German
Sales Assistant:	No problem. Have a great day!	Gern geschehen. Schönen Tag noch!

Vocab review

<input checked="" type="checkbox"/>	English	German
<input type="checkbox"/>	computer	Computer (<i>m</i>)
<input type="checkbox"/>	student	Schüler (<i>m</i>)
<input type="checkbox"/>	laptop	Laptop (<i>m</i>)
<input type="checkbox"/>	computer mouse	Computermaus (<i>f</i>)
<input type="checkbox"/>	keyboard	Tastatur (<i>f</i>)